
Frau Roitzheim erklärte, dass mit der bereits erfolgten Beantwortung durch die Verwaltung diese 
Anfrage erledigt sei. Sie bedankte sich für die kurzfristig von der Verwaltung durchgeführten 
umfangreichen Recherchen und die detaillierte Auskunft durch Herrn Lindlar. Die in der 
Beantwortung dargestellten weiteren Verfahrensschritte wurden seitens ihrer Fraktion als gute 
Lösungsmöglichkeiten bei den aufgeworfenen Fragen bewertet. 
 


